

11.—Soumise une offre de M. P. Vanier, de vendre à la Cité, en rapport avec l'élargissement de la rue Notre-Dame, entre les rues Fulford et Atwater, la propriété No 605 du Cad. du quartier Sainte-Cunégonde, No 1415-17-19 rue Notre-Dame Ouest, pour le prix de \$48,500.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre et de voter ladite somme de \$48,500 pour cette fin.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 8 janvier 1913 a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une offre de MM. Jules Girouard et autres, d'acheter de la Cité certains résidus de lots sur les rues Sanguinet, Alma et de Gaspé, transmettant un plan montrant en couleur rouge les parties desdites rues depuis la rue Marcil jusqu'à la rue Suzanne, qui appartiennent à la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les résidus desdits lots, tels que montrés au plan annexé audit rapport, soient vendus à l'enchère, et qu'une des conditions de la vente soit que le paiement du prix d'achat desdits lots soit payable 50% comptant et la balance en deux ans, avec intérêt à 6%.

2.—Soumise une lettre de M. Jules Girouard, offrant de payer 30 cents le pied carré pour une lisière de terrain, coin sud-ouest des rues Alma et Mozart, étant un résidu du lot exproprié pour l'élargissement de ladite rue Alma.

Résolu: D'informer M. Girouard que ledit terrain sera vendu à l'enchère.

3.—Soumis certains comptes de MM. C. E. Gauthier, Léon Leduc, Arthur Lagarde, Jos. Larocque et E. Mondéhor, pour travail supplémentaire en rapport avec les assemblées tenues le soir à l'Hôtel de Ville.

Résolu: Que le Bureau ne peut autoriser le paiement desdits comptes.

4.—Résolu: De demander au Chef du Département des Incendies et au Surintendant de Police quel est leur programme pour les travaux permanents pour l'année courante.

5.—Soumise une lettre de M. Lionel Joron re cession Westmoreland Company Limited.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

6.—Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. J. T. Marchand & Cie Limitée, d'un dépôt de \$2,595, en rapport avec le contrat pour la fourniture de pins de 2 pouces et flottés pour trottoirs.

7.—Soumise une communication de MM. Douglass Brothers Limited, retirant et annulant la réclamation qu'ils ont produite contre M. Théodule Lessard pour la fourniture de portes en fer à la nouvelle station de feu sur la rue Mill.

Résolu: D'informer le Trésorier et M. Lessard en conséquence.

8.—Soumise une communication de M. John H. Roberts, de la Dominion Alliance, demandant une entrevue au sujet du théâtre Royal.

Résolu: D'inviter M. Roberts à rencontrer le Bureau mardi, le 14 courant, à 10.30 a.m.

9.—Le rapport sur les cas de maladie contagieuse déclarés au Bureau pendant la semaine finissant le 4 janvier, est soumis et déposé aux archives.

10.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 2 décembre 1912, à l'effet de prier le Bureau des Commissaires de faire parvenir la réponse de

11.—Submitted an offer from Mr. P. Vanier, offering to sell to the City, in connection with the widening of Notre-Dame street, between Fulford and Atwater, the property Cad. No. 605 of St. Cunégonde Ward, No. 1415-17-19 Notre-Dame West, for the price of \$48,500.

Resolved: That a report to Council be made recommending that said sum be accepted, and that the said sum of \$48,500 be voted for this purpose.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 8th January 1913, a.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, Messrs. Dupuis and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer on an offer from Messrs. Jules Girouard and others, to purchase from the City certain residences of lots situated on Sanguinet, Alma and de Gaspé streets, transmitting a plan showing tinted red the parts of said streets from Marcil to Suzanne street which are the City's property.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the residues of said lots, as shown in the plan annexed to said report, be sold by auction, the purchaser to pay 50% cash and the balance within two years, with interest at 6%.

2.—Submitted a letter from Mr. Jules Girouard, offering to pay 30 cents per square foot for a strip of land, south-west corner of Alma and Mozart streets, being the residue of a lot expropriated for the widening of said Alma street.

Resolved: To inform Mr. Girouard that said piece of land will be sold by auction.

3.—Submitted certain accounts from Messrs. C. E. Gauthier, Léon Leduc, Arthur Lagarde, Jos. Larocque and E. Mondéhor, for extra work in connection with meetings held at night at the City Hall.

Resolved: That the Board cannot authorize the payment of said accounts.

4.—Resolved: That the Chief of the Fire Department and the Chief of Police be asked to prepare a list of permanent works required for the current year.

5.—Submitted a letter from Mr. Lionel Joron re cession of land by the Westmoreland Company Limited.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for a report.

6.—On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund to Messrs. J. T. Marchand & Co., Ltd., of a deposit of \$2,595, made in connection with the contract for the supply of 2 inches pine and sleepers for sidewalks.

7.—Submitted a communication from Messrs. Douglass Brothers, Limited, withdrawing and annulling the claim filed against Mr. Théodule Lessard, for the supply of iron doors at the new fire station on Mill street.

Resolved: That the Treasurer and Mr. Lessard be notified accordingly.

8.—Submitted a communication from Mr. John H. Roberts, of the Dominion Alliance, asking for an interview at the Royal Theatre.

Resolved: To invite Mr. Roberts to meet the Board on Tuesday, the 14th instant, at 10.30 a.m.

9.—A return of cases of contagious diseases reported to the Board during the week ending on the 4th January, was submitted and filed of record.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 2nd December 1912, requesting the Board of Commissioners to transmit to Council